

NOTA DE PRENSA N° 003- 2022

A paciente varón de 39 años procedente de Pataz

ESPECIALISTAS DE IREN NORTE EXTIRPAN TUMOR MALIGNO DE 11 KILOS



Especialistas del Instituto Regional de Enfermedades Neoplásicas - IREN Norte, realizaron una exitosa cirugía a paciente que tenía un tumor maligno gigante en el abdomen, lo cual le impedía vivir con normalidad.

La intervención quirúrgica estuvo a cargo de un equipo de profesionales, liderados por el

Dr. Juan Díaz Plasencia, jefe del departamento de cirugía en abdomen; Dr. Hugo Valencia Mariñas, cirujano oncólogo; Dr. César León Vega, cirujano oncólogo; Dr. Oscar Urbina Peralta, anestesiólogo; Lic. Isabel Escobedo Solís, enfermera instrumentista y Lic. Patricia Poémape García, enfermera circulante.

El Dr. Juan Díaz Plasencia, informó que el paciente M.F.P. de 39 años de edad, procedente de la provincia de Pataz, acude a IREN Norte, presentando una extensa tumoración abdominopélvica que desplaza y contacta con órganos intraabdominales y retroperitoneales; cuyo diagnóstico es liposarcoma retroperitoneal gigante.

El 28 de enero del presente año es intervenido quirúrgicamente, extirpando el gigantesco tumor de aproximadamente 65 x 35 x 15 cm. cuyo peso es de 11 kg . La operación fue exitosa, no tuvo complicaciones.

Así también, Juan Díaz, indicó que con la cirugía realizada el paciente tendrá la esperanza de curarse y una mejor calidad de vida. Además, precisó que la institución oncológica cuenta con un staff de especialistas altamente calificados para los procedimientos quirúrgicos que se realizan a los pacientes oncológicos.

Agradecemos su difusión.

Trujillo, febrero 2022.